

ベナン共和国 ウアケ郡 ウアケ・センター行政区
チャラデ公立幼稚園
開園式
(2025年6月25日)



園児たちは皆、お祝いの服を着てきました。



Ballet d'ouverture.

園児たちの年上の兄弟たちがダンスパフォーマンスで私たちを歓迎し、その後、スピーチが行われました。



Allocution du directeur de l'école maternelle publique de TCHALADE

幼稚園の園長



Message du Chef village de TCHALADE

村長



保護者会の会長



学校監督当局の代表

スピーチでは、園舎の建設を可能にしたすべてのパートナーに感謝の意が表されました。



小学生たちがダンスパフォーマンスでスピーチを盛り上げます。



園児の一人が詩を朗読して私たちを楽しませてくれます。



NPO 法人 "Actions de Solidarité" 会長



ウアケ市長

こうして、一連のスピーチが締めくくられました。

教室の鍵の引き渡しとテープカット



新しい園舎を見学する様子





テーブルと椅子はディートマーさんとロスウィタさんからの寄贈です。
トイレも見学されました。



最後に集合写真を撮りました。



幼稚園の庭からの眺め

子どもたちや保護者の方々、そして市長をはじめとする関係各所の方々の喜びは計り知れません。スピーチの中で、すべての支援者やパートナーの皆様へ感謝の気持ちを伝えてほしいと何度もお願いされました。「最も美しく、最も優れた校舎はドイツから来ている」と何度も言われました。

クラウス・フライシャー氏、“Fly and Help”協会のスタッフの皆様、そしてドイツ連邦経済協力開発省に心から感謝申し上げます。また、西アフリカ教育普及協会の会員の皆様、そして、現地スタッフの皆様にも感謝申し上げます。私たちの学校は単なる壁と屋根ではありません。子どもたちが楽しく通える場所であり、将来の成功に向けてより良い準備をするための最良の学習環境を提供しています。

すべての子どもたちが学ぶことの喜びをたくさん味わえることを願っています。

心より

當田アストリット